

Neue Adresse des Europäischen Patentamts (EPA) seit dem 17. Oktober 2013

Anlässlich des 40. Jahrestages der Unterzeichnung des EPÜ und zu Ehren des ersten EPA-Präsidenten, des Niederländers Johannes Bob van Benthem, hat der Stadtrat der Stadt München beschlossen, dem Hauptsitz des EPA im sogenannten Isargebäude die Adresse Bob-van-Benthem-Platz 1 zuzuordnen. Der Bob-van-Benthem-Platz wurde am 17. Oktober 2013 anlässlich der Feierlichkeiten zum 40. Jubiläum des EPÜ eingeweiht.

Die Adresse des EPA lautet nun nicht mehr Erhardtstraße 27, sondern wie folgt: Bob-van-Benthem-Platz 1, 80469 München.

Die Postanschrift des Amts ist von dieser Änderung nicht betroffen und bleibt:
80298 München
Deutschland

Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite des EPA:
www.epo.org/new-address

New European Patent Office (EPO) address since 17 October 2013

To mark the 40th anniversary of the signing of the EPC, and in honour of the EPO's first President, Johannes Bob van Benthem from the Netherlands, the Munich city council has decided to give the EPO headquarters (Isar building) a new address: Bob-van-Benthem-Platz 1. Bob-van-Benthem-Platz was inaugurated on 17 October 2013, as part of the celebrations marking the EPC's 40th anniversary.

So the EPO's street address is no longer Erhardtstrasse 27; it is Bob-van-Benthem-Platz 1, 80469 Munich.

Its postal address remains unchanged:
80298 Munich
Germany

For more information, visit the EPO website: www.epo.org/new-address

Nouvelle adresse de l'Office européen des brevets (OEB) depuis le 17 octobre 2013

A l'occasion du 40^e anniversaire de la signature de la CBE, et en hommage au premier Président de l'OEB, le Néerlandais Johannes Bob van Benthem, le Conseil municipal de la Ville de Munich a décidé d'attribuer au siège de l'OEB, "bâtiment Isar", l'adresse suivante : "Bob-van-Benthem-Platz 1". L'inauguration de la place "Bob van Benthem" a eu lieu le 17 octobre 2013, à l'occasion de la célébration du 40^e anniversaire de la CBE.

L'adresse géographique de l'OEB n'est donc plus "Erhardtstrasse 27", mais : Bob-van-Benthem-Platz 1, 80469 Munich.

L'adresse postale reste quant à elle inchangée :
80298 Munich
Allemagne

Vous trouverez de plus amples informations sur le site Internet de l'OEB : www.epo.org/new-address

